
質問通告書 （一般質問） 

 

令和元年第４回定例会 

議員名 質問要旨等 

松田 亜季 

（日本共産党） 

・一市一町陸上記録会について 

熱中症対策など 

・３５人以下学級について 

３５人以下学級について 

・その他 

明石 宏隆 

（日本共産党） 

・指定管理について 

  図書館の書籍の管理内容について 

・人事について 

  専門職などについて 

・その他 

  職員の健康について 

  認知症について 

阪口 茂 

（公明党） 

・自転車保険の加入促進について 

・本市の食品ロスの取り組みについて 

・公共工事の平準化について 

・その他の市政について 

吉田 佳代子 

（公明党） 

・ＳＤＧｓの取り組みについて本市として 

・おくやみ窓口 

・スケートボードパーク 

・その他市政全般 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議員名 質問要旨等 

木戸 晃 

（市民の声） 

・南海トラフ大地震に備えての臨海石油コンビナート企業群の

防災対策 

９月議会で南海トラフ級の大地震があれば 8,400ＫＬマッ

クスの石油溢流は可能性としてあるとの返事をいただい

たが、この溢流する石油に対するそれぞれの企業の対策を

高石市は把握しているのかを問う。 

・平成３１年度学力調査全国でも下位低迷について対策を問 

う。 

⑴ 学力格差が顕著になっているのだと思量するが底上

げ対策を問う。 

⑵ 家庭でのスマホ依存対策は学力低下問題と密接にかか

わっていると思うが、その見解と対策について。 

・認知症基本条例の制定依頼 

  認知症基本法の制定が議論されているが、高石市にあって

もその条例制定を先駆けてやってもらいたい。現在の考え

を問う。 

・その他 

山敷 恵 

（市民の声） 

・教育の課題と対策について 

「確かな学力の定着と向上」が 3 年連続 B 評価（概ね達

成）とされる数値的根拠 

学習面でのフォローが必要な児童・生徒への対応 

放課後カフェの導入 

教職員の勤務環境 など 

・水道事業の今後について 

  災害対策 

  広域化への準備 など 

・財産の管理について 

  法に基づく適正な財産管理について 

・その他 

  

  

  

  

  

  

  

  



  

議員名 質問要旨等 

印丸 裕久 

（高志会） 

・災害時の鉄道踏切協定について 

  現在の進捗状況について 

・コミュニティＦＭの利用について 

  災害発生時などの市民への情報提供や、平時は市の行事や

地域のイベント・市のプロモーションなど、地域に特化し

た情報提供媒体であるコミュニティＦＭの利用について 

・消防団について 

  団員の活動実態について 

装備品について 

団員募集の方法について 

団活動の支援について 

寺島 誠 

（無会派） 

・就学援助について 

  補助対象拡充の考え方 

・障がい児施策について 

  第 1期障がい児福祉計画の成果および状況 

  個別の教育支援計画における連携と状況 

・蓮池公園について 

  進捗状況 

  今後、買収した土地管理の考え方 

・市政全般について 

松本 善弘 

（高志会） 

・北幼稚園跡地利用について、学力テストについて 

・受動喫煙・路上喫煙等対策の総合的推進に関する条例につい 

 て 

・保健医療センター、市政全般 

永山 誠 

（高志会） 

・連続立体交差事業完成に伴う街の変化について 

  連立の完成に伴い、従前より指摘している諸々の案件の進

捗具合を確認 

  まずもって、連立の完成時期は予定通りなのか 

  小中学校の校区再編（地域住民の意見集約等含む） 

  高石駅周辺の道路事情（側道の形状や一方通行の向き等） 

駅の姿と、前回定例会で話の出ている禁煙エリアと喫煙場

所について 

・地域活動の支援について 

地域活動の支援として現状行っている支援を確認 

・市政全般 

  



議員名 質問要旨等 

畑中 政昭 

（高志会） 

・高石駅周辺のまちづくりについて 

  高石駅西地区まちづくりの進捗状況について 

  高石南線等の沿道まちづくり検討会の内容について 

・官民連携について 

  健幸まちづくり協議会について 

  リビングラボについて 

・その他、市政全般 

  業務の棚卸しについて 

  ＣＤＯの設置について 

  フレイル検診について 

  その他 

備考：「その他、市政全般」は時間的余裕があれば 

森 博英 

（市民クラブ） 

・指定管理者自主事業の価格設定について 

  指定管理者の管理するカモン高石、スポラのスポーツ自主

事業の価格について 

・地震、津波発生時の避難場所について 

高石小学校区の避難場所について 

・その他市政全般について 

 土木関連の質問、その他 

清水 明治 

（市民クラブ） 

・ 地域組織との連携 

  行政と地域活動 

  活動拠点等について 

・災害対応 

 情報収集 

 ハザードマップ作製 

 総合避難訓練 

 支援体制（広域連携） 

 災害・防災等連携関連等 

・教育環境について 

  施設整備 

  安全対策 

  校外活動等 

東野 隆史 

（市民クラブ） 

・市民体育祭について 

・ネーミングライツについて 

・コミュニティスクールについて 



・上記は質問の順番を表したものではございません。 

・質問時間は１人４５分以内（答弁を含む）。 

 

 


